



コミュニティ・スクール通信 No.13

板橋区立中根橋小学校

本年度、第3回コミュニティ・スクール委員会を開催しました。

令和6年9月19日(木)

13:30~14:25

於：校長室

式次第

- | | |
|-------------|-----|
| 1 委員長あいさつ | 委員長 |
| 2 熟議テーマの説明 | 校長 |
| 3 大人の学級会報告 | 副校長 |
| 4 熟議 | |
| 5 今後の予定について | 副校長 |

熟議【ネット・SNS とのかかわり】

○大人も SNS で詐欺に遇う時代、子供にとっても危険がある。

○ICT教育の先進国フィンランドは学力低下を招いたので、紙を中心とした教育に戻している。書くことは大事だと考える。

○他校でも保護者が学校外の問題解決を学校に依頼し、教育活動に支障をきたしていると聞いている。

○我が子が小学生の時は、保護者同士が連携し、同一歩調で子供に対応をした。

○警察の方に来ていただき、ネットトラブルの実際を話してもらい、指導していただくようお願い。

○我が家では寝室に携帯を持ち込ませないようにしている。

○ネットに関する実態を知りたい。詳しく



いデータが欲しい。

○低学年のうちにスマホルールを教え込むことが大事だと考える。

○中学生の子供のスマホには、朝からラインが入り、1日に何十件もある。

○トラブルの実例を挙げ、保護者の責任を喚起したい。学校での指導についても詳しく知らせたい。

○東京都が運営するインターネットトラブル相談窓口「こたエール」のホームページには、事例が紹介されている。

SNS 等に関する iCS 提言

○判断力が十分に育っていない小学生の SNS 等の使用は時期尚早だと考えます。

○直接かかわることのできる本校児童同士のライン等の使用は、ふさわしくないと考えます。

○学校にはネットトラブル解決の権限はなく、また、教員の授業準備や子どもを指導する時間が割かれます。解決できるのは保護者や相談機関と考えます。

次回：11月26日